

TSV KURIER 6.1 / 2015



Gemischte E-Jugend

Dagmar Brombeis begrüßt alle Mannschaften beim ersten Spieltag der E-Jugend in Lindau. Am 17.10.2015 hieß es für die junge gemischte Mannschaft nun zum ersten Mal richtig Handball spielen. Die Kinder waren auch mit voller Begeisterung bei der Sache und das erste Spiel gegen Wangen konnte sogar gewonnen werden. Weiter ging es mit verschiedenen Koordinationsübungen und zwei weiteren Spielen. Gegen Leutkirch musste man sich allerdings beim Aufsetzerhandball und gegen die HSG Friedrichshafen-Fischbach im zweiten Handballspiel geschlagen geben. Nichts desto Trotz hat es allen Beteiligten viel Spaß gemacht und alle freuen sich nun auf die weitere Saison.

Weibliche D-Jugend

Leider musste das erste Spiel der Saison krankheitsbedingt abgesagt werden. Das Spiel gegen Weingarten konnte knapp gewonnen werden und gegen Hard hat sich die Mannschaft von Dagmar Brombeis und Theresa Berschel gut geschlagen so dass sie sich momentan im mittleren Feld bewegt und alles offen ist.

Weibliche C-Jugend

Die TSV Lindau Nachwuchs-Handballerinnen der weibliche C-Jugend und ihre Trainerinnen Selina Haack und Jessica Mayer freuen sich über ihren vierten Sieg in Folge und werden auch weiterhin kämpfen um ihr Ziel - den Meistertitel - zu erreichen. Gegen den FC Kluffern, HC Hohenems, TSG Ailingen und SSV Dornbirn/Schoren 2 konnten wichtige Punkte geholt werden.

Auf dem Foto von links nach rechts:

Trainerin Jessica Mayer, Anna Rauch, Lara Bernhardt, Janice Trojan, Amelie Stange, Paula Sieber, Trainerin Selina Haack, Aimee Hostenkamp, Anna-Sophie Stark, Laura Pelagidis, Hannah Stubner und Hannah Bernhard.



Männliche C-Jugend

Auch für die männliche C-Jugend und ihren Trainern Norbert Knechtel und Robert Broszio lief es zuletzt auch sehr gut. 3 von 4 Spielen konnten zum Teil gegen schwierige Gegner gewonnen werden was den Jungs hoffentlich genug Selbstvertrauen für die nächsten Spiele gibt.

Auf dem Foto von links nach rechts:

Yannic Leuthe, Moritz Flax, Kevin Heine, Tobias Sechser, Matthias Brombeis, Trainer Norbert Knechtel, Jannis Herter, Ole Lang, Thomas Büchele, Johannes Brombeis, Bennet Süß, Joshua von Puttkammer.
Auf dem Foto fehlt: Maximilian Neuser



Weibliche B-Jugend

Die weibliche B-Jugend um das Trainergespann Angi Flax und Karsten Kubitz musste gegen die JSG Bodensee und den TSZ Lindenberg Feder lassen. Trotz Unterstützung eines Teils des C-Mädchen Kleeblattes gewannen die Gegner doch deutlich. Einzig gegen die starke Konkurrenz vom HC Alpa Hard gelang es einen Sieg mit nach Hause zu nehmen.

Männliche A-Jugend

Eine Krankheits- und Verletzungswelle lies die männliche A-Jugend mit Trainer Norbert Knechtel und Robert Broszio ziemlich deutlich an den Gegnern aus Vogt und Ravensburg scheitern. Beim letzten Spiel gegen Reinstetten/Ochsenhausen waren fast alle Spieler dabei und nun musste man sich nur sehr knapp geschlagen geben. Hoffen wir mit ihnen auf eine vollständige Regeneration aller Spieler und bessere Zeiten.

Damen

Bisher ungeschlagen stehen die Lindauer Handball Damen zusammen mit dem SG Argental 2 auf dem ersten Tabellenplatz. Die Spiele gegen den TV Kressbronn 2 und Bezirksliga-Absteiger HCL Vogt konnten teilweise deutlich gewonnen werden. Auch das Pokalspiel gegen HSG Illertal konnten die Damen um Trainer Peter Rauch für sich entscheiden und sind somit eine Runde weiter.

Auf dem Foto von oben links:

Valeria Henke, Cinzia Priebe, Julia Günther, Celine Trojan, Celina Süß, Lena Stange, Annelie Schäfler, Lena Rauch, Trainer Peter Rauch

Mitte: Jessica Mayer, Theresa Berschl, Lisa Wolf, Greta Meier, Selina Haack, Laura Heuchert, Marion Leibrecht, Katrin Hegmann

Unten: Dagmar Brombeis, Paula Fellner, Sarah Bruderhofer

Es fehlen: Nadine Immler, Sabrina Stöcker



F30

Die F30 Damen mit Trainerin Valentina Luccerini hatten bisher ein Spiel gegen den SG Argental, welches sie erwartungsgemäß für sich entscheiden konnten. Momentan teilt sich die Lindauer Mannschaft den ersten Listenplatz mit dem TSG Schnaitheim.

Reihe hinten: Celia Caeiro, Katrin Grillenberger, Katrin Gütinger, Julia Weichenhain, Sigrid Brög, Valentina Luccerini

Reihe vorne: Tine Leyh, Heidrun Plieninger, Angi Flax, Berta Caeiro Baumgartner



Herren

Aufgrund von verletzungs- und berufsbedingten Ausfällen hatten die Herren einen etwas holprigen Start in die neue Saison. So mussten die Männer um das Trainergespann Norbert Knechtel und Thomas Brombeis gegen den HC Hard 2 und TV Isny eindeutige Niederlagen einstecken, allerdings lieferten sie - fast vollzählig - beim letzten Heimspiel vor zahlreichem Publikum eine überragende Leistung ab, was auf weitere Punkte für die Lindauer Herren hoffen lässt. Das Pokalspiel gegen Uttenweiler konnte ebenfalls gewonnen werden.

Alle Trainer und Spieler freuen sich über die Unterstützung ihrer Fans bei den Spielen. Der Eintritt ist frei, Parkplätze sind vorhanden und für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Der Vorstand wünscht der gesamten Handball-Familie eine besinnliche Adventszeit, entspannte Feiertage und einen guten Rutsch in ein hoffentlich gesundes und glückliches Jahr 2016.